
令和５年度 第９回生坂村ゼロカーボン推進プロジェクト会議録 

 

日 時：令和５年１２月２７日（木）１３時３０分 

         場 所：村民会館講堂 

 

 

村長より 

 

・本年最後の会議、委員の協力をいただき、今年度の調査設計業務も順調に

進んでいる。PPA事業に関する地区調整会議を行い、地区ごとに協議の方向

性が決まった。 

 

・２月には第２回村民説明会を開催する。令和６年度の実施事業について協

議を詰めなければいけない。 

 

・令和６年度予算を３月定例会に提出する、環境省と調整して適切な予算と

しなければいけない。令和６年度に向けて、本会議の脱炭素事業に関する協

議に引き続き協力いただきたい。 

 

 

【報告事項】 

 

〇生坂村脱炭素先行地域づくり事業（調査・設計業務）の進捗状況について 

 

・マイクログリッドの上生坂区対象施設における電力計測結果について、施設

ごとの消費電力、１日の電力消費量（１１施設）、上生坂区の需要バランス、

上生坂区、草尾区の対象施設（案）について、今後のスケジュールについて。 

 

・対象施設で、社会福祉協議会等を再検討してほしいという意見に対し、検討

していくと回答。 

 

・草尾の揚水ポンプは東京電力の草尾ラインが関係しているので調査をした方

が良いと意見があった。 

 

・南川サイホン式水力発電所の視察内容について 

 



・民家、民間事業所向け省エネ機器等補助事業、その他省エネ補助事業につい

て 

 

・電力料金設定の考え方について、EVシェアリング、やまなみ荘木質バイオマ

スボイラー導入、木質バイオマス活用に向けた森林調査、古民家脱炭素リノ

ベーションについて 

 

・電気料金の設定については、電力購入者へのメリットと、いくさかてらすの

運営内容とを加味して決めていくよう意見があった。 

 

・電気料金については、第２回の説明会である程度示すよう意見があった。 

 

 

〇生坂村脱炭素先行地域づくり事業（事務局運営サポート業務）の進捗状況につ

いて 

 

・脱炭素先行地域づくり事業に関する HP 掲載用ページの作成及び更新につい

て、脱炭素先行地域づくり事業の実施に関する問い合わせ（電話・メール）

対応と報告について 

 

・１月２５日（木）１８時３０分から行う「車座になって生坂の未来の話をし

よう」について 

 

 

〇脱炭素事業に関する村民説明会について 

 

・オフサイト PPA事業の今後の進め方、１月２９日（月）から始まる脱炭素事

業に関する村民説明会について。 

 

〇オンサイト PPA事業及びオフサイト PPA事業の進捗状況について 

 

・現在実施しているオンサイト PPA 事業及びオフサイト PPA 事業の進捗状況

と、住民への周知件数、調査実施数、調査予定について。 

 

・オンサイト PPA事業での、敷地内への太陽光パネル設置について質問があり、

現状について説明。 



 【意見・質問】 

 

・木質バイオマス熱利用補助金について、地域材の利用等を検討すればどうか

との意見に対し、補助事業で対象施設を整備するのに、村内関係業者の利用

と制限したらどうかと回答。 

 


